
 

 

 

 

 

    

  

 

中学１年生になって        １組  

 

 先週、私は中学１年生になった。「もう子どもじゃない。」私は新しい、中学生としての

気持ちをもって父母と新しい中学校へ行った。新しい制服、新しいかばん、新しいくつ…。

私にとっては何もかも新しく見えたのであった。そして、息を整えながら、ゆっくりと中

学校の門をくぐりぬけた。長い、３年間におよぶ中学校生活が始まったのである。 

 令和７年４月８日。入学式が開かれた。古い大きな学校と私たち新入生１０５人。みん

なの目にも「今日から何かが変わった」と感じ取れたのであろう。あるいは保護者の人た

ちや新３年生にも式場の体育館に入っていく新１年生は金ピカの真新しい仲間だと感じた

のだろう。みんなに盛大に見送られた入学式は終わった。 

 次の日、学校へ行くとすでにたくさんの生徒がクラスにいて、その後チャイムが鳴るの

と同時に担任の    先生がクラスに入ってきた。それから  先生や  先生など約

１０人の先生が満面の笑顔で「ご入学おめでとうございます。」と言って私たちを出迎えて

くれた。 

 これから、楽しく、みんなの仲が良い、いいクラスにしていきたい。また、良い成績を

とり、よりよい中学校生活を築き上げたい。 

 

 

 

中学生になって           ２組  

 

 私が今年中学生になって感じたことは２つあります。まず１つめは「不安」です。理由

は小学校では先生たちが色々なことを手伝ってくれていました。例えば提出物の期限が近

くなってきたら教えてくれたり、次の日の持ち物を教えてくれたりしてもらいました。し

 

学年通信 『芽生えの季
とき

』 
令和７年４月２８日 

５月 号 

小岩四中第一学年 

                 順調にスタートしました 

新しい学年が始まって１か月。初めは緊張した様子だった皆さんの中にも、少しずつ安心感

や笑顔が見えるようになってきました。クラスの雰囲気、先生や友達との関係、学校生活の流

れ。どれもまだ「慣れ途中」かもしれませんが、それでも前に進もうとする姿はとても素敵で

す。 

５月は、そんな“芽生え”が、少しずつ伸びていく季節です。私たち教員も、皆さんの芽が

育つよう、丁寧に、しっかり、あたたかく見守っていきます。 



かし中学校では、自分で期限を確認し、自分で持ち物を見て用意しなければなりません。

そしてこの「不安」という気持ちには「怖い」という感情もあります。中学校では自立し

て動かないとまわりにもついていけなくなるかもしれないし成績も下がってしまいます。

なので私は中学生も「不安」に感じました。 

 ２つめは「期待」です。私は入学式の日制服に着替えた日すごくワクワクしました。中

学校では他校からの生徒もたくさんいます。どんな人と仲良くできるのかとても期待しま

した。それに中学校では部活も始まります。私はいろんな新しい経験にとても期待してい

ます。小学校では得られない知識がたくさん身につくのが楽しみです。 

 

 

 

 中学生になって           3組  

 

 ぼくは中学生になっていても正直実感はなかった。でも、中学校に行ったとき実感した

のだ。 

 中学生になって、自分が頑張りたいことは勉強や学校のみんなと仲良くなることだ。テ

ストで高得点を狙いたい。 

 そして、自分が楽しみたいことは、部活動、そして友達と仲良く話すことだ。部活動で

は先輩の皆さんといっぱい協力したいし、同級生とも助け合いたい。 

 中学１年生の目標は互いに仲良い生活を送ること。そして先生や学級の人を覚えること、

内申を１教科でも５をとることだ。授業態度で点を落とさないようにしっかりと学び、予

習、復習をしっかりとやりたい。 

 これからの中学校生活、みんなと共に3年間、がんばろう。 

 

 

今 後 の 予 定 

5/2(金) 避難訓練 5/16(金) PTA総会（書面）  

5/7(水) 5カット短縮時程 小テストデー 5/19(月) 朝礼 心臓検診 

5/8(木) 短縮時程 専門委員会 5/23(金) １，６カット 運動会準備 

5/9(金) 短縮時程 中央委員会  5/24(土) 運動会（２６日振替休日） 

5/10(土) 土曜授業（給食あり）  

部活動保護者会  
5/29(木) 眼科検診 

5/12(月) 振替休日 5/30(金) 英検 

 

～保護者の皆様へ～ 

 5月は、心身のバランスが崩れやすい時期でもあります。 

学校では、生徒たちが安心して学び、過ごせるよう引き続き丁寧な声かけと見守りを続

けてまいります。ご家庭でも、睡眠・食事・学習環境などについて見直しをしていただ

けると幸いです。気になることがあれば、いつでもご相談ください。 

  


